



教師を目指す学生による「学生文化」「学校文化」の創造と
新たな「学生と学校のWin-Winの関係」の構築

東浦町SP通信

～東浦町では、学生ボランティアを“職員の仲間”という思いを込めて、
「SP」または「スクールパートナー」と呼んでいます。～

第5号

2023年8月22日

編集 緒方 なな
東浦町教育委員会
SPコーディネーター

8月22日 緒川小学校 補充学習会

8月22日(火)、今日から緒川小学校の補充学習会が始まりました。この日は4人のSPさんが来てくれました。暑い中、朝早くから来てくれるSPさん。「勉強したい」「学びたい」という気持ちが強く、意識の高さが伺えます。そんな高い志を持ったSPさんだからこそ、子どもたちにとってもよい活動になっているのだと思います。

今日来てくれた4人のSPさんの内、3人は初めて緒川小学校に来ました。「緒川小学校、どう?どんな印象?」と聞くと、「こんな学校見たことない」「自分の学校とは大違い」「明るくて開放的」とみんな目をキラキラして答えてくれました。これから4日間、いろいろなものを見て、やってみて、学ぶことができるはず。自分から積極的に動いて、貴重な経験をしてもらえたら幸いです。



最初は緊張気味の SP さんたちも、少し時間が経つと様子を見て動いてくれていました。子どもと目線を合わせて見守ってくれます。子どもたちの話をたくさん聞いてくれます。



東浦町名物のぶどう!! 3年生の総合学習で育てています。勉強の合間に少し 休憩……。「鳥に食べられてる!」「これ、まだ緑だ」「こっちは全部紫になってるよ!」子どもたちとの会話も弾みます。

